

## ZOOM

## Étude hydraulique du Gier : selon Jean Point, le résultat a bien été rendu

Il semble bien que la presse locale se soit fait rouler dans la farine... Dans notre édition d'hier, nous expliquions que la réunion de vendredi concernant l'étude hydraulique du Gier n'avait pas pour objet le compte rendu définitif de cette étude mais qu'elle était simplement « une étape de plus dans la réflexion ». C'est en tout cas ce que nous avait affirmé, par téléphone, le responsable de communication de la Préfecture. Ayant été déclarés « persona non grata », nous n'avons pas pris le risque d'aller nous heurter à une porte close...

Jean Point, lui, s'est invité à cette réunion, qui s'est déroulée à la Ruche des citoyens et où quarante-trois municipalités, aussi bien de la Loire que du Rhône, étaient représentées. Or, selon le chef de file du groupe d'opposition Gauche citoyenne et écolo-

giste, cette réunion a bien donné lieu à une présentation de l'étude hydraulique réalisée par le cabinet Sogreah, en même temps que du Plan de prévention des risques d'inondations (PPRI).

Concernant ce PPRI, un calendrier assez précis aurait été donné, toujours selon Jean Point, avec consultation et enquête publique au quatrième trimestre 2011, avant approbation au premier semestre 2012. Pour ce qui est de l'étude hydraulique, « il s'agissait de caractériser l'aléa d'inondation sur le Gier et ses affluents avec des cartes de chaque ville concernée indiquant les taux de risques : faible, moyen ou fort... Pour Saint-Chamond et Rive-de-Gier, des réflexions spécifiques seront lancées », nous rapporte l'élu. À suivre, donc. Par la voix de l'opposition ripagérienne ?

L.T.